

23.07.08 Ein anderes Europa für eine andere Welt - Erste Europäische Sommerakademie von Attac - Menschen aus ganz Europa treffen !

"Act together now for Alternatives!" Vom 1.-6. August findet in Saarbrücken die erste Europäische Sommeruniversität (ESU) von Attac statt! Die ESU ist die erste Gelegenheit für alle aktiven europäischen Attacies und natürlich auch Menschen, die nicht bei Attac organisiert sind, sich zu treffen, voneinander zu lernen und zusammen Alternativen für ein anderes Europa zu entwickeln.

Wir werden gemeinsam zu vielen brisanten Themen arbeiten und diskutieren: der Verbindung von ökologischen und sozialen Fragen, der Demokratisierung der Wirtschaft, gemeinsamen Aktionen und Kampagnen, Vernetzung und Zusammenarbeit. Wie können wir für ein anderes Europa streiten, welche Aktionen können wir in Zukunft gemeinsam machen? Dies werden die Vizepräsidentin von Attac Frankreich Aurelie Trouve, Christian Felber von Attac Österreich und Idar Helle von Attac Norwegen diskutieren.

Wir möchten Perspektiven für ein soziales Europa entwickeln zum Beispiel mit Kenneth Haar von Attac Dänemark, Michela Marksova-Tominova aus Tschechien (Karat Coalition) und Ricardo Gomez von Attac Spanien. Marco Bersani von Attac Italien wird über Anti-Privatisierungskämpfe in Italien berichten und Lucile Daumas von Attac Marokko über die Auswirkungen der Global- Europa Strategie auf Migrationsfragen und die Festung Europa. Originäre Attac-Themen wie Finanzmärkte und Steuern haben natürlich auch Platz in unserem Programm.

Auf der ESU könnt ihr bekannte Attac-Köpfe wie Susan George treffen und euch mit AktivistInnen aus Norwegen, Frankreich, Österreich, Belgien, Spanien, und vielen anderen Ländern über eure Themen austauschen.

Es gibt insgesamt bis zu 200 spannende Workshops und Vorträge, die von mehreren Ländern gemeinsam vorbereitet werden. Natürlich gibt es wie immer, wenn Attacies zusammen kommen, auch jede Menge Möglichkeiten zum Feiern, Reden, Tanzen und Spass haben. Wenn ihr mehr wissen wollt, besucht unsere Website! Bis bald in Saarbrücken!

Wer Interesse aus unserer Region an der Attac-Sommerakademie hat - bitte melden unter: augsburg@attac.de

Mehr Informationen: www.attac.de/esu